

【部員紹介リレーその3】

今年度は8名も新入部員が入部しました。先日引退した3年生からの流れで、新入部員が、他の部員を紹介します。

《nickname : Akari second uniform NO.7 出身中学校 : さいたま市立浦和中学校》

私はソフトボール部に入部した1年生のMayuです。同じ1年生のAkariさんを、紹介します。

Akariは中学生の頃はバスケ部で、高校からソフトボールを始めました。しかしAkariは驚くほど運動神経が良いため、既に高校からソフトを始めとは思えないくらいの腕前です！特に、内野の守備のときの捕球フォームはまさに理想的って感じです。普段内野ノックではショートをやっているのですが、難しいバウンドの球もいとも簡単そうに捕ります。



しかしAkariは足も速いしフライも捕れるので、外野も向いてそうです。将来どこのポジションにつくのか楽しみです！全体的にAkariのプレーには謎の余裕さがあります。実際は心の中であわあわしてるのかもしれませんが、全くそれを感じさせません。相手に居たら「強そう、、、！」って思っちゃいそうです。

Akariの性格を一言で表すとしたら、「人の懐に入るのが上手い」だと思います。年下、同い年、年上、どんな人とでも上手くやっていけます。んー尊敬！

一緒に出かけたときも、店員さんとの会話は全てAkariに任せていました。あまりおしゃべりではない私も、Akariとなら何時間でもしゃべれちゃいます。まんまとAkariの虜になってしまったかもしれません。

上手く言葉で表せませんが、とにかく素敵な人です！大好きです！おわり！！！！